

# Sitzungsprotokoll vom 20.11.2017

---

<b>Anwesende:</b>	Alina Müller, Chris Etzold, Deborah Betzmann, Frederik von Daak, Isabel Hellmann, Jakob Mitgau, Jana Schuchardt, Johannes Lange, Malte Kobus, Maximilian Lehmann, Philipp Rhode, Robert Imhof, Sanja Vorwig, Sebastian Schramm, Stefanie Sicker, Tim Wenzel, Tim Zenner
<b>Gäste:</b>	Dr. Susanne Kuhnt (Gleichstellungsbeauftragte der medizinischen Fakultät)
<b>Redeleitung:</b>	Maximilian Lehmann
<b>Protokoll:</b>	Malte Kobus

## Tagesordnung

0. Gäste.....	1
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	2
2. Protokollabstimmung.....	2
3. Sprechstunde.....	2
4. Finanzen.....	2
5. Kommissionen.....	2
StuRa-Plenum.....	2
Gespräch mit Frau Dr. Munkelt und Herr Prof. Meixensberger.....	2
6. Endoskop - Neues aus der Fakultät.....	2
7. Parkplatz - Aktualität/Verantwortliche.....	3
8. Weihnachtsfeier - Terminfindung.....	3
9. FSR-Wochenende.....	3
10. Weihnachtsmarkt.....	3
11. Auswertung des Vernetzungstreffens der Fachschaftsräte.....	4
12. Vernetzung RV Ost.....	4
13. Unbeantwortete Mails.....	4
Mail bezüglich MLP.....	4
14. Sonstiges.....	4

## 0. Gäste

Heute besucht uns Frau Dr. Kuhnt, die Gleichstellungsbeauftragte der Medizinischen Fakultät.

Frau Dr. Kuhnt verlässt die Sitzung.

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 9 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

## 2. Protokollabstimmung

Wir stimmen über das Protokoll vom 13.11.2017 ab:

▶ MH/0/3 → **angenommen**

## 3. Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

## 4. Finanzen

Isabel stellt einen Finanzantrag über 400 € für den Weihnachtsmarkt (Verpflegung, Getränke, Druckkosten, Deko und refinanzierten Glühwein):

▶ MH/0/0 → **angenommen**

Steffi stellte am 16.11.2017 einen Finanzantrag über 207,15€ für Begleichung der Kosten für Ausfallzeit des TeilAutos. Diese sind als ein Teil der Schadenssumme zu sehen, die durch den Schlüsselverlust entstanden sind.:

▶ MH/0/0 → **angenommen**

## 5. Kommissionen

### StuRa-Plenum

Wir stimmen darüber ab, Chris für Max als Ersatz zu entsenden.

▶ MH/0/0 → **angenommen**

### Gespräch mit Frau Dr. Munkelt und Herr Prof. Meixensberger

Sanja und Philipp sprechen nächste Woche mit Frau Dr. Munkelt und Herr Prof. Meixensberger.

## 6. Endoskop – Neues aus der Fakultät

Steffi ruft die Vorstellung des Endoskops der letzten Woche in Erinnerung. Sie sammelt noch weitere inhaltliche Idee:

- Vorstellung weiterer Projektgruppen (z.B. fem\*med etc.)
- Vorstellung des Medizindidaktischen Zentrums, gern auch durch das Zentrum selbst
- Interview mit der Gleichstellungsbeauftragten

## 7. Parkplatz – Aktualität/Verantwortliche

Jana erklärt die Funktionsweise des Parkplatzes.

Wir nehmen uns vor, mit den Pharmas stärker in Kontakt zu bleiben.

## 8. Weihnachtsfeier – Terminfindung

Wir machen am 18.12.2017 eine Weihnachtsfeier. Diese wird traditionell von den neuen Mitgliedern im StuRaMed organisiert. Da die Woche davor der Weihnachtsmarkt stattfinden soll, kann es sein, dass dort noch einige TOPs behandelt werden müssen.

*Steffi verlässt die Sitzung und Alina betritt die Sitzung.*

## 9. FSR-Wochenende

Alina berichtet vom geplanten FSR-WE vom 2. bis 4. Februar. Sie berichtet, dass sie ein Training für Kommunikation und Diskussionskultur plant.

Philipp berichtet von einem Training während des Bundeskongresses der bvmd in Hamburg. Er könnte sich daher eine Kooperation mit Sophia, der Trainingskoordinatorin der bvmd vorstellen.

Malte findet, dass wir uns über Angebote für Trainings informieren sollten.

Jana sieht das anders. Sie findet, dass wir dem Trainer eher konkrete Vorgaben bezüglich des Trainings machen sollten anstatt vorgefertigte Angebote zu suchen.

Max fragt, ob wir selber kochen oder Halbpension buchen wollen. Wir sprechen uns für die Selbstverpflegung aus. Als Entfernung ist das MDV-Gebiet angedacht. Dies wird aber in Hinblick auf den Preis der Unterkunft nicht ausreichen.

Philipp merkt an, dass der Trainer auch anreisen muss und wir daher nicht allzu abgelegen schlafen sollten.

Alina und Max planen weiterhin das FSR-WE und halten uns auf dem Laufenden.

Alina ist das Thema der Diskussionskultur sehr wichtig. Sie sieht große Probleme in der teilweise unbewussten, nonverbalen Kommunikation.

## 10. Weihnachtsmarkt

Robert berichtet, dass der Weihnachtsmarkt auf den 11. Dezember 2017 verlegt wurde. Er wünscht sich, dass wir die Sitzung verschieben oder ausfallen lassen.

Jana schlägt vor, dass wir die Sitzung am 11. Dezember ausfallen lassen und am 18. Dezember eine kurze Sitzung vor der Weihnachtsfeier abhalten.

Robert erklärt, dass wir dieses Jahr einen StuRaMed-Stand organisieren wollen. Dort soll unter anderem ein Weihnachtsmann sitzen und für Fotos posieren. Er bringt den Punkt der Helferlisten auf. Wir wollen versuchen, Kommilitonen als Unterstützer zu gewinnen.

Alina kümmert sich um die Organisation des Stands.

## 11. Auswertung des Vernetzungstreffens der Fachschaftsräte

Alina berichtet, dass wir als größte Fachschaft leider nur durch eine Person vertreten waren. Diese Vernetzungstreffen werden nun häufiger stattfinden.

Die BioPharms waren traurig, dass sie uns nicht mehr per Mail erreichen. Max und Philipp berichten, dass sie eigentlich in regen Austausch stehen.

Es gibt ein NaWi-Konvent, ein Vernetzungstreffen der naturwissenschaftlichen Studiengänge. Wollen wir uns daran beteiligen?

Das Thema für das nächste Mal ist, wie man das Image der Fachschaftsräte positiv beeinflusst. Es soll auch besprochen werden, wie die Fachschaften ihr Wissen für die Zukunft konservieren.

Das nächste Treffen findet am 16.01.2018 statt.

## 12. Vernetzung RV Ost

Philipp berichtet von dem Vernetzungstreffen am vergangenen Wochenende. Es waren bei uns Vertreter der Fachschaften aus Jena, Rostock, Greifswald und Dresden. Neben der intensiven Vernetzungsarbeit gab es auch gute inhaltliche Arbeit. Es wurden Strukturen und Veränderungen an den anderen Fakultäten vorgestellt.

## 13. Unbeantwortete Mails

### Mail bezüglich MLP

An uns wurde ein Artikel bezüglich MLP herangetragen. Dort wird die Praxis des Sammelns von Protokollen kritisiert.

Wir beziehen dazu keine Stellung. Sanja antwortet.

*Frederik verlässt die Sitzung.*

## 14. Sonstiges

Philipp erinnert daran, dass bald der Progresstest startet. Dieser ist ein nützliches Mittel zur Forschung und Evaluation.

Alina wünscht sich, dass der TOP Finanzen nach hinten gestellt wird, da sie noch zum Sport geht. Sie schafft es daher erst um 20.30 Uhr die Sitzung zu betreten. Wir stellen den TOP Finanzen nach hinten, damit Alina sich auch tiefgehend einarbeiten kann.

*Die Sitzung schließt um 22:25 Uhr.*